

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini sebagai tugas untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan. Sholawat dan Salam semoga senantiasa selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW yang telah membawa manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti yang kita rasakan saat ini.

Dalam tesis ini, penulis mengangkat judul “Pengembangan Media Pembelajaran Buku Digital dengan Menggunakan Pendekatan Matematika Realistik untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah di SMP 13 Medan” dengan harapan dapat berguna bagi penulis. Penulis juga memohon maaf apabila terdapat kekurangan ataupun kesalahan dalam penyajian tesis ini dan mengharapkan kritik atau saran yang sifatnya membangun.

Ucapan terima kasih tak lupa penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah memberikan semangat, dorongan, bantuan dan bimbingan yang telah membantu penulis sejak mulai persiapan sampai selesainya penulisan tesis ini.

Terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana UNIMED kemudian Bapak Dr. Mulyono, M.Si dan Bapak Mangaratua, M.Simanjorang M.Pd, Ph.D selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika

2. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen pembimbing 1 dan Ibu Dr. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini
3. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd dan Dr. Hermawan Syahputra, M.Si selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan tesis ini
4. Ayahanda, Ibunda, Suami, Mertua, Kakak, Paman dan Bibi tercinta yang telah memberikan kasih sayang, perhatian, doa dan dukungan moril maupun materil sejak awal perkuliahan hingga menyelesaikan pendidikan ini dan serta pihak-pihak yang mendukung dalam pembuatan tesis ini.

Medan, Mei 2023

THE **Faizah Ibrahim Bakoban**
Character Building
UNIVERSITY